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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 平成２９年度予算編成及び基金の運用について 

  (1) 今後の本市の財政状況について 

  (2) 基金条例の改正について 

２ “元気”川口商品券事業について 

  (1) 市内経済循環を促進する商品券事業に 

  (2) 商品券事業と併せた商店街の活性化策について 

３ ３大プロジェクトについて 

  (1) 新市立高等学校での新たな取り組みについて 

    ア 設置する学科やコースの特色について 

    イ 高校生の海外派遣について 

    ウ 具体的な学力向上策について 

    エ 本市独自の教員採用について 

  (2) 新庁舎建設事業の進捗状況について 

  (3) （仮称）川口市火葬施設及び（仮称）赤山歴史自然公園

について 

    ア 工事の状況と今後のスケジュールについて 

    イ 桜の植栽計画について 

４ ＪＲ川口駅の混雑緩和と安全対策について 

  (1) ホームの安全対策について 

  (2) 湘南新宿ラインの川口駅停車と周辺整備の状況について

５ 地域医療支援病院について 

  (1) 承認された場合のメリットについて 

  (2) 地域医療支援病院となるための準備について 

  (3) 初診時選定療養費と再診時選定療養費について 

６ 空き家に対する取り組みについて 

  (1) 空き家再利用の資金調達について 

  (2) 空家利活用補助金制度の改善について 
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松 本 英 彦 議員（質問方法「一問一答」）

 ７ 子どもの貧困対策について 

  (1) 本市における現状と対策について 

  (2) 今後の取り組みについて 

８ 地域に信頼される公民館のあり方について 

  (1) 再任用職員の配置について 

  (2) 今後の職員配置方針について 

  (3) 地域に根ざした公民館としての取り組みについて 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」） 

１ （仮称）赤山歴史自然公園のハイウェイオアシス整備について

  (1) 首都高速道路株式会社との協議状況について 

  (2) 室内遊具施設の設置について 

２ 「赤ちゃんにっこり応援事業」について 

  (1) 申請件数について 

  (2) 所得制限について 

  (3) 産後ケアの対象拡大について 

３ 行財政改革について 

  (1) 未利用市有地の売却状況について 

  (2) 企業誘致について 

４ 教育問題について 

  (1) 川口市奨学資金貸付制度の拡充について 

    ア 入学一時金の拡充について 

    イ 所得連動返還型制度の導入について 

  (2) アクティブ・ラーニングの取り組み状況について 

  (3) 突出する７歳児の交通事故から見る安全教育の必要性に

   ついて 

５ 国際交流・姉妹都市の締結推進について 

６ 災害対策について 

  (1) 福祉避難所について 

    ア 福祉避難所の備蓄資機材について 

    イ 福祉避難所の避難訓練の必要性について 

    ウ 福祉避難所の拡充について 

  (2) 備蓄食料について 

  (3) 外国人住民向け防災ハンドブックの作成について 

７ 空き家対策について 

  (1) 空き家の予防事業の必要性について 

  (2) 定期借地権付きの空き家対策について 

  (3) 財産管理人制度による空き家の対処について 
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松 本   進 議員（質問方法「一問一答」）

 ８ 医療センターがめざす地域医療支援病院について 

  (1) かかりつけ医を持つ必要性について 

  (2) 本町診療所・安行診療所について 

  (3) 周辺自治体病院の状況について 

９ 安心安全なまちづくりについて 

  (1) 駅ホームドアの設置計画について 

  (2) 公共施設におけるＡＥＤの設置状況について 

10 福祉問題について 

  (1) 生活保護者の就労後押しについて 

  (2) 身寄りのいない高齢者対策について 

    ア 身寄りのいない高齢者への市の取り組みについて 

    イ エンディングノートの作成・配布について 

  (3) 市営火葬場について 

  (4) 市営安行霊園について 

11 地域問題について 

  (1) 芝地区内の多文化共生の取り組みについて 

    ア 芝園かけはしプロジェクトの成果について 

    イ モデル事業を活かした今後の市の取り組みについて

  (2) 外国人向けごみ出しマナーの向上について 

  (3) 芝地区内の避難所マンホールトイレの拡充について 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 平成２９年度 予算編成方針に関わって 

  (1) 市民の不安に寄り添い住民福祉の増進をはかること 

    ア 働く人の賃金の引き上げにつながる公共事業の発注

     について 

    イ 税金や公共料金の負担軽減を行うこと 

     (ｱ) 国民健康保険税の引き下げを 

     (ｲ) 保育料の引き下げを 

     (ｳ) 公民館使用料の無料化を 

  (2) 公的責任が果たせる業務委託について 

  (3) 議案第１４１号 川口市財政調整基金条例等の一部を改

   正する条例に関連して 

    ア 川口市財政調整基金を市民生活に生かすこと 

    イ 基金を活用した川口市土地開発公社への貸付制度に

     ついて 

    ウ 川口市土地開発公社の事業に関わって 

     (ｱ) 川口市土地開発公社の借入れ状況について 

     (ｲ) 平成２７年度の保有土地売却について 

    エ 多額の費用を要する大型の街路整備事業など計画の

     見直しを 

２ 共に生きる社会を実現する障害者施策を 

  (1) 「障害者権利条約」「障害者差別解消法」の推進を 

    ア 市職員研修等を 

    イ 市民との共有を広げるために 

  (2) すべての子どもに教育の保障を 

    ア 特別支援学級の全校設置を急ぐこと 

    イ 通級指導教室の拡充を 

    ウ 川口市内に特別支援学校を設置すること 

  (3) くらしの場の早急な整備を 

    ア 入所施設の設置に市として支援すること 

    イ グループホームの拡充を 

  (4) 一時入所施設の拡充を 

    ア （仮称）第二しらゆりの家を 

    イ 「しらゆりの家」の日中一時預かりについて 

    ウ 不足している一時入所施設の拡充を 
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板 橋 博 美 議員（質問方法「一括質問」）

 ３ 大震災・原発から市民の生命と財産を守るために 

  (1) 原発をなくし市民のいのちを最優先に 

    ア 原発再稼働・原発輸出をやめること 

    イ 東京電力は福島第一原発事故の責任を果たすこと 

  (2) 被災者生活再建支援法に関わって 

    ア 支援金を現在の３００万円から５００万円に引き上

     げること 

    イ 被災者支援を早期に開始できる被害認定の改善を 

    ウ 被災宅地の地盤安全化工事費への支援を 

  (3) ｢避難行動要支援者｣の対象条件の見直しを 

  (4) 災害時のごみ収集のあり方について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

１ いざ大災害、地震、洪水時の本市の防災対策について 

  (1) 東京湾北部地震、本市が想定している被害状況と対策に

   ついて 

  (2) 液状化が想定される地域と被害状況について 

  (3) 国や県の助成を受けて、本市で取り組んでいる液状化対

   策を講じたマンホール工事について 

  (4) 市内の活断層の位置の特定は現在どのような状況か 

  (5) 活断層上にあると思われる市の公共施設の調査について

  (6) 台風９号による市内の内水氾濫の浸水状況について 

  (7) 地震発生時の市内幹線道路網の障害物の対策について 

  (8) 電線類地中化事業の費用と今後の計画について 

  (9) 大地震発生時の避難者数と避難所の収容可能人数と避難

   方法について 

  (10)災害時に有効で衛生的なマンホールトイレの構造、設置

場所及び設置数は 

  (11)防災訓練で広域避難場所へ避難行動要支援者と健常者の

   避難訓練を実行している地区について 

２ （仮称）川口市火葬施設と（仮称）赤山歴史自然公園について

  (1) 建設中の（仮称）川口市火葬施設と（仮称）赤山歴史自

   然公園の進捗状況について 

  (2) （仮称）川口市火葬施設の開設時の施設の規模と内容に

   ついて 

  (3) （仮称）赤山歴史自然公園の（仮称）歴史自然資料館と

   （仮称）地域物産館の施設の規模と内容について 

  (4) 集客施設の開設にともなう交通安全対策、人と車と自転

   車の流れは万全か 

３ 川口市立高等学校の現状について 

  (1) 建設中の川口市立高等学校の進捗状況について 

  (2) 新校の教育方針と開校に向けた具体的な準備状況について

  (3) 新校の柔剣道場のエアコン設置と第２校地のグラウンド

   について 

  (4) 新校工事中における川口総合高等学校テニスコートの夜

   間照明について 
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矢 作 太 郎 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ 根岸公民館の建て替え計画について 

  (1) 改築が決定している根岸公民館の建設計画について 

  (2) 隣接する春日神社からの借地契約と狭い駐車場の解決策は

  (3) 利用しやすい公民館へ、利用者の声はどの機関で集約す

   るのか 

５ 根岸小学校の擁壁工事と防球ネットについて 

  (1) 校庭南側に建設中の擁壁工事の概要について 

  (2) 校庭南側に防球ネットの設置を求める要望について 

６ 県道金明町鳩ヶ谷線の渋滞解消策と将来構想について 

  (1) 県道さいたま鳩ヶ谷線の本町二丁目交差点の右折車渋滞

   の解消策は 

  (2) 県道さいたま鳩ヶ谷線の昭和橋交差点の早朝の右折禁止

   の不便さ解消策は 

  (3) 平成１８年頃に路線の測量が行われた本町二丁目交差点

   から鳩ヶ谷駅への都市計画道路、鳩ヶ谷駅東口駅前通り線

   の計画について 

７ 地域の問題について 

  (1) 見沼代用水路木曽呂の緑のヘルシーロードのフェンス破

   損箇所について 

  (2) 上根橋交差点、右折車線の拡幅について 

  (3) グリーンセンター北、木曽呂南、大塚、神根浄水場のそ

   れぞれの交差点の渋滞解消策について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」） 

１ あいサポート運動について 

２ 文化芸術の更なる振興について 

  (1) 音楽活動の練習場について 

    ア 鳩ヶ谷庁舎議場の活用について 

    イ 市役所本庁舎２期棟の活用について 

  (2) 旧田中家住宅について 

    ア 記念ハガキの作成について 

    イ 茶室の利活用について 

  (3) ユネスコ創造都市ネットワークについて 

３ 交通安全対策について 

  (1) 川口市通学路交通安全プログラムについて 

    ア 国からの対策が示された後の期間の取り組みについて

    イ 通学路に特化した予算計上について 

    ウ 危険個所の公表方法について 

    エ 合同点検の実施について 

  (2) 第１０次川口市交通安全計画について 

  (3) 高齢ドライバーに対する啓発について 

    ア 交通安全の啓発について 

    イ シルバー・サポーター制度の周知について 

    ウ シルバー・サポーター制度特典の拡充について 

４ グリーンセンターの活用について 

  (1) レストランの改装について 

  (2) シャトー赤柴の活用について 

  (3) 夜間営業について 

５ 川口市ＰＴＡ連合会の事務所について 

６ 消防・救急について 

  (1) 消防団員の処遇改善について 

    ア 費用弁償について 

    イ 火災件数と誤報件数について 
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芝 﨑 正 太 議員（質問方法「一問一答」）

   (2) 救急ワークステーションについて 

  (3) 救急車の同乗者について 

７ 選挙について 

  (1) 出前講座における講習について 

  (2) 選挙違反の公表について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 学校教育改革について 

  (1) 学校選択制と小中学校の学校選択制に係るアンケート結

   果と考え方について 

ア 現行の学校選択制の状況について 

イ 調査結果を受けての課題について 

ウ 今後の学校選択制について 

(2) 外国人児童生徒への日本語指導について 

(3) 「特別の教科 道徳」について 

(4) 地域ぐるみのいじめ防止について 

２ 学校教育施設について 

  (1) 水まわりと防水整備について 

    ア 給排水管などの水まわり整備について 

    イ 屋上屋根とプールの防水整備について 

  (2) トイレの整備について 

    ア 体育館トイレの整備と洋式化整備の推進について 

    イ リニューアル整備について 

  (3) バリアフリー整備の現状と推進について 

  (4) 解体対象となった学校教育施設について 

    ア 解体対象となった経緯について 

    イ 解体対象施設の解体実施とその後の対応について 

  (5) 閉校となった学校教育施設における今後の維持管理、長

寿命化、有効活用について 

    ア 旧芝園小学校について 

    イ 旧芝園中学校について 

３ 放課後児童クラブについて 

  (1) 放課後児童クラブの時間延長について 

    ア 時間延長を午後７時までとした根拠と利用児童数の

     見込みについて 

    イ 今後の放課後児童クラブについて 

  (2) 放課後児童クラブの所管事務部局について 
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柳 田 つとむ 議員（質問方法「一問一答」） 

 ４ 道路、橋りょうのマネジメントについて 

  (1) 将来を見据えた道路、橋りょうの維持管理について 

  (2) 総合的に考慮した歩道の環境整備について 

５ 道路照明灯、町会防犯灯について 

  (1) 道路照明灯のＬＥＤ化、リース化について 

  (2) 町会防犯灯について 

    ア 町会防犯灯のＬＥＤ化、補助制度について 

    イ 町会防犯灯設置状況の調査確認について 

６ 今後の農業委員会のあり方について 

７ 芝地区の土地区画整理事業について 

  (1) 芝東第３土地区画整理事業について 

    ア １号調整池と２号調整池について 

    イ 都市計画道路南浦和前川線について 

  (2) 芝東第４土地区画整理事業について 

    ア 都市計画道路芝神根線と芝第２・第５地区境界付近

     について 

    イ 都市計画道路伊刈通り線について 

  (3) 土地区画整理事業地区内の道路の維持管理における維持

補修費について 

８ 芝地区の諸問題について 

  (1) 芝陸橋と芝樋ノ爪人道橋の長寿命化と施設環境整備につ

いて 

  (2) 学校の高木樹木などの維持管理について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 高齢者の命を守る社会保障の充実を 

  (1) 介護保険の改定に声を上げること 

    ア 現状のサービス利用状況について 

    イ 「高額介護合算療養費制度」負担限度額の引き上げ

     について 

    ウ 高齢者が望む介護サービスの充実を 

     (ｱ) 介護保険サービスの拡充で、公的介護の確立を 

     (ｲ) 高齢者福祉施策の充実を 

    エ 介護職員の抜本的な処遇改善を 

  (2) 最低保障年金制度の実現をめざすこと 

  (3) 後期高齢者医療制度について 

    ア 軽減の特例措置の廃止について 

    イ 負担限度額の上限引き上げについて 

２ 住み続けられる低廉な住宅の確保と対策を 

  (1) ＵＲが管理する団地について 

    ア これまでＵＲとの協議の内容はどのようなものだっ

     たのか 

    イ 建物除却事業負担金としての債務負担行為について

    ウ 入居者に対して市としての施策を 

    エ 住宅確保要配慮者に対する市営住宅やＵＲ団地の活

     用を 

    オ 更地にしても簡単に売却を行わず、市民の声を反映

     して利用すること 

  (2) 市営住宅の早期改築・建替えと新たな入居戸数の拡大に

   ついて 

    ア 飯塚耐火住宅の今後の建替え予定は 

    イ 市営住宅の新規建設ないしは入居戸数の拡大計画に

     ついて 

    ウ 老朽化している住宅内の設備、トイレの洋式化や風

     呂釜など改装予定について 
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矢 野 由紀子 議員（質問方法「一括質問」） 

 ３ 域内経済循環の担い手である中小企業への支援を 

  (1) 従業員９名以下の中小規模企業の実態調査を 

  (2) 商店リフォーム助成制度を、個店応援制度に 

  (3) 住宅リフォーム助成制度の拡充を 

４ 市民の行政参加を支える公文書管理について 

  (1) 本市の成り立ちに照らし合わせて、地域の歴史文書・古

   文書の位置付けを 

  (2) 現用文書の取り扱いについて 

    ア 個人情報の取り扱いについて 

    イ 職員間の現用文書の引き継ぎについて 

  (3) 公文書・歴史文書の総合的な保管と管理・公開を 

  (4) 公文書管理条例の制定を 

５ 市内のホールなど、多くの市民が集える施設整備を 

  (1) リリア、フレンディアを利用する際の市民の優先利用と

   負担軽減を 

  (2) 老朽化が進んだ南平文化会館、芝市民ホールの大規模修

   繕を行う計画について 

６ 荒川の浸水対策について 

  (1) 荒川に面する地域の浸水時の緊急退避施設について 

  (2) 荒川河川敷の護岸整備について 
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野 口 宏 明 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 総合的危機管理指針・ガイドラインの策定を 

２ 薬局を活用した糖尿病早期発見、受診支援事業について 

３ 見沼代用水路東縁を「世界一の桜並木」に 

４ 中学校の武道授業に空手道を 

５ 羽田空港機能強化に伴う川口市上空の航空路について 

６ 消防団について 

  (1) 団員増強へ向けた市の取り組み 

  (2) 消防団応援事業 

  (3) 消防団車庫の環境整備 

７ 地域の課題 

  (1) 里土地区画整理事業の状況 

    ア 進捗状況について 

    イ 市道幹線第１０８号線、埋設下水管撤去の問題 

    ウ 芝川左岸堤脚道路の問題 

    エ （仮称）里運動公園整備の見通し 

  (2) 消防局鳩ヶ谷分署の沼田公園への移転について 

８ 



井 上   薫 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 中核市移行の検討に関わって 

  (1) 民生行政権限移譲への取り組み状況は 

    ア 指定居宅サービス事業者及び指定居宅介護支援事業

者の指定について 

    イ 特別養護老人ホームの整備について 

    ウ 認可保育所の整備について 

    エ 身体障害者手帳の交付について 

  (2) 環境行政権限移譲への取り組み状況は 

    ア 産業廃棄物に関する職員の専門性への取り組み状況は

    イ 廃棄物の不適正な処理に対しての市の対応は 

    ウ 産業廃棄物処理施設への立入り検査、指導について

  (3) 文教行政権限移譲への取り組み状況は 

    ア 重要文化財の現状変更等の許可について 

    イ 小中学校の県費負担教職員の研修について 

  (4) 中核市移行に向けて市民への周知と意見聴取を大切に 

  (5) 市民サービス向上のための支所機能の充実を 

２ 交通安全対策について 

  (1) 自転車交通安全教室の充実を 

  (2) 横断歩道等の路面標示補修を 

    ア 横断歩道等の路面標示の再塗布について 

    イ 注意喚起等、市で行う路面表示について 

３ 子どもの貧困対策について 

  (1) 義務教育における保護者負担の軽減を 

  (2) 子どもの貧困を見逃さない仕組みづくりを 

４ 保育所待機児童解消に向けて 

  (1) 未利用の市有地に公設公営保育所の新設を 

  (2) 地域人口に応じたバランスの良い保育所設置を 

５ 地域の問題について 

  (1) 県立川口青陵高等学校側道の河川改修のその後について

  (2) 幹線第４０号線差間小学校西交差点から東内野住宅第３

緑地横の歩道整備について 

９ 



須藤 ひろたか 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 住んで働きたくなる街「元気タウン川口」の実現に向けて 

  (1) 本市の不動産住宅動向から考える今後の取り組みについて

   ～「住生活基本計画」策定へ～ 

  (2) 市の活気と魅力を発信する新たな「シティプロモーショ

   ン」の取り組みについて 

  (3) シビックプライドを高める今後の取り組みについて 

    ア 市内の魅力ある施設を活用したイベント実施について

    イ 駅の発車メロディの新たな活用法について 

  (4) 市内企業の魅力を伝える取り組みについて 

２ 更なる地域経済の基盤の強化について 

  (1) 「川口市地域貢献事業者認定事業」について 

    ア 更なる事業の充実について 

    イ 市内で起業を目指す方との交流促進策について 

    ウ 今後の職業体験等の事業の実施について 

  (2) 「ダイバーシティ経営」の推進について 

    ア 本市における認識と取り組みについて 

    イ 女性が働きやすい環境づくりについて 

３ 市の事業をさらに推進するための新たな財源の確保について

  (1) ネーミングライツ導入に向けて～市内の魅力ある公共施

   設を活かして～ 

  (2) 「土地バンク事業」の有効活用について 

  (3) 市の魅力を活かした新たな「ふるさと納税」について 

４ 病院に入院している児童に対する学べる機会の提供について

  (1) 病気療養中や長期入院児童への学習保障について 

  (2) 今後の対応策について 

５ 保育について 

  (1) 更なる「待機児童解消策」と今後の施設整備状況について

  (2) 「３歳の壁」の解消に向けた連携支援の強化について 
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須藤 ひろたか 議員（質問方法「一問一答」）

 ６ 安全安心な交通環境を目指して 

  (1) スマートフォン等による交通事故の防止対策について 

  (2) 高齢ドライバーの事故防止について 

    ア 運転免許証の自主返納について 

    イ 制度の周知について 

７ 人と動物が穏やかに暮らせる街を目指して～ペット共生社会

 の実現に向けて～ 

８ 地域の問題について 

  (1) けやき通り「都市計画道路浦和東京線」の進捗状況につ

いて 

  (2) 防犯カメラの設置について 

    ア 今年度の設置状況について 

    イ 市民からの設置要望について 

  (3) 戸塚地域の不審者、ひったくり、空き巣の対策と治安向

上について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 国の第２次補正予算への本市の対応について 

  (1) 臨時福祉給付金への対応について 

    ア 臨時福祉給付金（経済対策分）の対応について 

    イ これまでの臨時福祉給付金等の支給率について 

  (2) 水道施設の耐震化（生活基盤施設耐震化等交付金）の対

   応について 

  (3) 中小企業・小規模事業者支援の対応について 

  (4) その他、活用できる補助金・交付金等について 

２ 平成２９年度予算編成方針について 

  (1) 地方交付税及び臨時財政対策債の見通しについて 

  (2) 国・県の補助金等の積極的な獲得について 

  (3) 包括外部監査導入に向けた財政運営上の対応について 

    ア ２７年度・２８年度に取り組まれた状況及び２９年

     度の対応について 

    イ 外部監査人指定に向けた本市の考え方について 

  (4) 特別会計において使用料改定が示されているが具体的に

   何を指すものか 

  (5) ある政治家の政策に「市庁舎をスキップシティに移転」

   とあるが、これについて見解を求める 

３ 公有地の適正管理について 

  (1) 山王排水路の不法占用について 

    ア あずま橋以南、鳩ヶ谷衛生センター付近の対応につ

いて 

    イ あずま橋以北、南鳩ヶ谷２丁目付近の対応について

  (2) 前田堤外の不法占用への対応について 

  (3) 鳩ヶ谷郵便局付近の不法占用への対応について 

  (4) 悪質な不法占用に対する罰則の強化を求める 

４ 行政を身近に感じられるＳＮＳを活用した新たな情報戦略に

 ついて 

  (1) ＳＮＳを活用した情報戦略について 

  (2) ＳＮＳを活用した子育て支援について 
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関   由紀夫 議員（質問方法「一問一答」）

 ５ コミュニティスクールの拡充について 

  (1) 飯仲小学校における取り組みの成果について 

  (2) 今後の取り組みについて 

６ 文化・芸術の振興～中核市にふさわしい美術館の設置を望む～

７ 命を大切にする動物愛護の街を目指して 

  (1) （仮称）川口市動物管理施設の取り組みについて 

    ア 現状で考える業務内容について 

    イ 施設の人員体制について 

  (2) 動物愛護精神の発信基地として具体的な取り組みを求める

    ア 「動物愛護」を冠した施設名を 

    イ 動物愛護に係る業務の取り組みについて 

    ウ 動物愛護団体との協働について 

  (3) 猫の不妊・去勢手術の補助制度の創設について 

８ ラグビーワールドカップ２０１９、２０２０年東京オリンピッ

 ク・パラリンピックの開催をひかえ世界基準の受動喫煙防止策

の対応を求める 
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碇   康 雄 議員（質問方法「一問一答」） 

１ 湘南新宿ラインの川口駅停車について 

  (1) 川口駅停車検討の現状について 

  (2) 京浜東北線の混雑軽減のための埼玉高速鉄道の活用につ

   いて 

２ 蕨駅東口の整備について 

  (1) 蕨駅東口周辺の整備について 

  (2) 自治体間連携による整備の重要性について 

３ 新庁舎の建設について 

  (1) 新庁舎の建設の現状について 

  (2) 地元事業者の活用について 

４ 防災力について 

  (1) 水害対策について 

    ア タイムラインの作成について 

    イ 「垂直避難」の取り組みについて 

    ウ 内水ハザードマップの作成について 

  (2) 災害時の即応態勢強化について 

    ア 災害時避難行動要支援者について 

    イ 消防団の強化策について 

    ウ 危機管理部職員の人員体制の強化について 

５ 障害者支援について 

  (1) 障害者支援の現状について 

  (2) 障害者のコミュニケーション促進について 

６ 子育て支援について 

  (1) 待機児童問題の現状について 

  (2) 「選ばれるまち川口」に向けて 
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富 沢 太 志 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 市県民税収納率アップに向けて 

２ ふるさと納税について 

  (1) 返礼品に工芸鋳物を活用することについて 

  (2) オートレースへの招待について 

３ オートレースと中国人ツアー客誘致について 

４ 地方公務員の給与の引き上げについて 

５ セイバンモロコシの根絶について 

６ 川口市立図書館に係る全体計画策定について 

７ 将棋サミットへの参加について 

８ 地域おこしと古道マップについて 

９ 地区特設警備隊について 

10 民法第１０８条（自己契約及び双方代理）の禁止規定について

  (1) 消防団員について 

  (2) 保護司について 

  (3) 区画整理審議会委員について 

11 学校医の掛け持ちについて 

12 前川青少年センターのあり方について 

13 渋谷区の河川復活に係る施策について 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」） 

１ 魅力ある「教育の町川口」をめざして留学生の奨励について

  (1) 現在、本市には留学にかかわる事業はどのようなものが

   あるか 

  (2) 現在の予算規模はどのくらいか 

  (3) 新市立高校の取り組みの中でのアピールの一つとして生

   徒の海外派遣を含め、外国への留学の推進を掲げてはどうか

  (4) 市として個人の留学生への財政的支援を積極的にすすめ

   てはどうか 

２ 魅力ある「教育の町川口」をめざして外国人子女教育について

  (1) 学校の現状について 

  (2) 日本語が話せない子女の受け入れについて 

  (3) 何らかの対応策を 

    ア 日本語を別途習得させてからの受け入れは出来ないか

    イ 帰国した子女の児童手当、就学援助の扱いについて

    ウ 通訳も含め対応職員の増員について 

    エ 日本語を話せない外国人保護者への対応について 

  (4) 日本の文化をしっかりと理解してもらうことが重要と考

   えるが、考えと取り組みについて 

３ 魅力ある「教育の町川口」をめざして教育センターの建設を

  (1) 中核市移行に伴う教育センターのあり方について 

  (2) これまでの教育センター建設に関する経緯と方向性につ

   いて 

４ 魅力ある「スポーツの町川口」をめざして青少年等の育成に

 かかわって 

  (1) 子どもアスリートの育成にかかわって 

    ア キューポラカップの後援について 

    イ 他の競技団体について、同様の大会があれば後援で

     きないか 

    ウ 市営球場を使用させてはどうか 

    エ 宿泊施設の必要性について 

  (2) 体育武道センター室内競技場、武道場に冷房機を 

  (3) スポーツ振興への思いを 
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坂本 だいすけ 議員（質問方法「一括質問」）

 ５ 退職世代の雇用と活用について 

  (1) 市職員について 

    ア 市では現役世代の労働力減少と高齢者の増加の傾向

     をどのように受け止めているか 

    イ 市として退職年齢の引き上げなど具体的な施策につ

     いて考えているか 

    ウ 市職員のシニア世代の能力の活用について 

  (2) 教職員について 

    ア 現在、退職校長や教職員を活用している事業はあるか

    イ その成果はどうか 

    ウ 今後、退職校長や教職員の活用をどのようにすすめ

     ていくのか 

    エ 来年度に向けて大量の退職校長が抜けた後の着任校

     長への支援策は 

    オ 退職年齢の延長の動きについて 

６ 虐待の実態と子育ての推進について 

  (1) 本市の居所不明児童はどれくらいで、理由など確認は出

   来ているか 

  (2) 本市の虐待の実態について 

    ア 本市の虐待件数と相談状況は 

    イ 虐待の具体的な対応はどのようにしているのか 

    ウ 虐待防止のためにどのような対応策を行なっている

     のか 

  (3) 三世代ファミリーと近居世帯の奨励について 

７ 地方自治の理解とジュニア議会 

  (1) 変更に至った経緯は何か 

  (2) ジュニア議会にかわる取り組みでの成果は 

  (3) 市議会を身近に感じさせる取り組みは考えているのか 

  (4) 子どもたちに議場での体験をさせる考えはあるか 
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